

## Vernissage in New Orleans &amp; Innsbruck

## Erfolg eines Austausches

Innsbruck, Andechsgalerie, Mittwoch 18 Uhr: Vernissage der Ausstellung von Tom Zabel. New Orleans, Fine Art Center, Mittwoch 18 Uhr: Vernissage der Ausstellung der beiden Tiroler Roland Maurmair und Philipp Haselwanter. Ein Austauschprogramm der Stadt, welches zu einer Erfolgsgeschichte wurde.

Künstler aus New Orleans bekommen seit Jahren im Sommer die Gelegenheit, in der Galerie der Stadt Innsbruck auszustellen. Im Gegenzug können Tiroler Künstler in New Orleans ausstellen. „Mister Andechsgalerie“, Horst Burmann, freut sich, dass seit Mittwoch die Tiroler Künstler Philipp Haselwanter und Roland Maurmair ihre Arbeiten in New Orleans zeigen. In der Innsbru-

cker Andechsgalerie wurde Mittwoch Abend die Ausstellung von Tom Zabel eröffnet. Der ehemalige Schüler von Peter Weibel präsentiert sich als begnadeter Zeichner, der die Zeichnungen nicht an die Wand hängt sondern am Boden einer Installation gleich auflegt und so durch Verfremdung spielerisch eine Auseinandersetzung forciert. Die Schau läuft bis 24. November.

M. Brüggeller

Fotos: Privat, Brüggeller



▲ Roland Maurmair und Philipp Haselwanter in New Orleans und Horst Burmann in der Galerie im Andechshof. ►

Foto: Moni Brüggeller

